

07. Juni 2019, von Michael Schöfer CDU trägt zur Zerrüttung des Rechtsstaats bei

Die CDU sagt: Der Rechtsstaat ist das Fundament unseres Zusammenlebens. Doch in Mannheim hängen CDU-Stadträte alte Wahlplakate anderer Parteien ab, sie wollen dadurch für Sauberkeit sorgen. Der Mannheimer Morgen weist ausdrücklich darauf hin, dass solche Eigenmächtigkeiten den Straftatbestand des Diebstahls erfüllen. Offenbar trägt auch die CDU ein gerüttelt Maß zur Zerrüttung des Rechtsstaats bei (und ist obendrein so dumm, Fotos ihres Tuns dem hiesigen Lokalblatt zukommen zu lassen). Die Polizei bekommt die Beweismittel frei Haus geliefert, so leicht hat sie es selten.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2727.html